



León, 15 de junio de 2016

El PSOE pide la convocatoria del Consejo Consultivo del Ayuntamiento

- **Vicente Canuria recuerda que el PP calificó de histórica su creación y lleva 14 meses sin reunirlo**
- **El Grupo Socialista destaca que es esencial para negociar una RPT transparente y justa**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León ha solicitado la convocatoria del Consejo Consultivo por la Mejora de los Servicios Públicos que, creado en el año 2013 en el consistorio, lleva más de un año sin reunirse.

El concejal Vicente Canuria destaca que la convocatoria de esta mesa de negociación es esencial para la redacción de una Relación de Puestos de Trabajo que realmente cumpla con el objetivo fundamental que tiene para el PSOE. "Siempre hemos destacado que el eje central de la RPT municipal ha de ser garantizar los mejores servicios a los leoneses, y por ellos el diálogo, la transparencia y la participación son obligados. Somos conscientes de que la única manera de realizar una catálogo de puestos de trabajo eficiente y que perdure más allá de una legislatura es con colaboración y con la participación de sindicatos, representantes laborales y, por supuesto, grupos políticos que diseñen un proyecto de plantilla acorde a las necesidades y los objetivos que se quieren cubrir en la ciudad", precisó Canuria.

El edil socialista destaca que el Partido Popular calificó como histórica la constitución de este Consejo Consultivo "pero desde abril de 2015 no se ha vuelto a reunir, lo que da una verdadera medida de lo importante que para el



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



alcalde es la participación, la transparencia y la colaboración. Es importante en la medida que le garantiza una foto, no más allá”.

Canuria subrayó que este consejo debe ser ahora más que nunca un órgano de información, participación, estudio, análisis y propuesta de aquellas actuaciones dirigidas a la racionalización y mayor calidad de los servicios municipales, con el objetivo último de conducir a la excelencia de los servicios que se prestan al ciudadano”, los ejes con los que se puso en marcha no sin dificultades hace tres años.